

ideal.es

Edición: **Granada** Edición Almería Edición Jaén Personalizar

Iniciar sesión con

Regístrate

[Portada](#) [Local](#) [Deportes](#) [Economía](#) [Más Actualidad](#) [Gente y TV](#) [Ocio](#) [Participa](#) [Blogs](#) [Servicios](#) [Hemeroteca](#) [IR](#)
[Granada](#) [Costa](#) [Provincia](#) [Motril](#) [Loja](#) [Guadix](#) [Baza](#)
Estás en: [Granada - Ideal](#) > [Noticias Granada](#) > [Noticias Granada](#) > **El 93% de los estudiantes granadinos aprueban Selectividad**

GRANADA

El 93% de los estudiantes granadinos aprueban Selectividad

De los estudiantes declarados 'Apto', 2.642 son mujeres con una nota media de 6,989, y 1.992 hombres, con una media de 6,916

27.06.12 - 21:43 - IDEAL.ES | GRANADA

De un total de 4.987 alumnos de bachillerato presentados a la Fase General de la Prueba de Acceso completa en la **Universidad de Granada**, han sido calificados como 'Apto' 4.634 (93%) y como 'No Apto' 353 (7,08%). La nota media de Acceso en la UGR ha sido de un 6,958. También se han presentado a 'Mejora de Nota', 94 alumnos en la Fase General y 579 en la Fase Específica.

De los estudiantes declarados 'Apto', 2.642 son mujeres con una nota media de 6,989, y 1.992 hombres, con una media de 6,916.

Las alumnas Ana Escudero Sánchez, del IES Fray Luis de Granada, de Granada, y Luisa Castro Roger, del IES Jiménez de Quesada de Santa Fe, ambas con la misma nota de 9,884, son los mejores clasificados en la Fase General de esta convocatoria.

Si se tiene en cuenta la Fase Específica y se asume que sus materias examinadas serán ponderadas con el parámetro máximo de 0,2, la nota obtenida por estas estudiantes sería Ana Escudero Sánchez 13,624 y Luisa Castro Roger 13,524, sobre un máximo de 14,000 puntos en su Nota de Admisión.

TAGS RELACIONADOS

estudiantes, granadinos, aprueban, selectividad

Trabaja sin limitaciones

Con la gama de ofertas que Dell tiene para tu empresa. Aumenta aún más tu productividad!
www.dell.es

Haz el regalo perfecto

Regístrate en Buyvip, descuentos de hasta el 70%! Sorprende a tu gente con grandes regalos
www.buyvip.com

Ahorra en Seguro de Coche

Con Nuez Seguros ahorrarás hasta un 40% y al contratarlo te regalamos el de Hogar y Moto
www.seguros.nuez.es

Mazda6 Style

Sólo por 18.900 euros y un equipamiento inmejorable. Descubre todos los detalles.
www.mazdashop.es

Para poder comentar debes estar [registrado](#)

Añadir comentario

Iniciar sesión con [t](#) [f](#)

Regístrate



La actualización en tiempo real está **habilitada**. (Pausar)

Mostrando 6 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero ▾



Moratin

La selectividad es un engaño. Los correctores están obligados a obtener una nota media en los exámenes que les tocan a cada uno. Esta nota media es bastante alta, por lo que, se ven obligados, por los coordinadores de selectividad, a subir las notas de todos los alumnos hasta obtener la media estimada.

Además de esto, dar la enhorabuena a las dos muchachas que han sacado las mejores notas, por volver a demostrar, que los mejores resultados no están en colegios concertados ni en privados.

3 horas ago [Denunciar](#)

[Me gusta](#) [Responder](#)



jsr03919

El alumnado que se presenta a Selectividad acaba de aprobar 2º de Bachillerato. Lo normal es que superen esta prueba que trata sobre los mismos contenidos ¿o no?

2 horas ago en respuesta a Moratin [1 Me gusta](#) [Denunciar](#)

[Me gusta](#) [Responder](#)



pepeman

Una prueba en la que el aprobado es prácticamente universal, no sirve de nada. Consiste, en resumidas cuentas en un trámite más, como pegar un sello, ya que el aprobado es seguro.